

全国薬剤師フォーラム

「つなごう!!薬剤師議員」開催



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

新型コロナウイルス感染対策のため、19都道府県に発出されていた緊急事態宣言と8県に適用されていたまん延防止等重点措置は、9月30日にすべて解除されました。一方、全国支部訪問は、9月から10月にかけて直接又はリモートにて、新潟県、富山県、福岡県、東京都を回りましたが、その合間の9月26日(日)午後、都道府県薬剤師連盟幹事長に参加いただき、令和3年度第2回全国薬剤師フォーラム「つなごう!!薬剤師議員」がWEB開催されました。

山本会長の開会挨拶、藤井基之参議院議員と本田顕子参議院議員のご挨拶に続き、私からはコロナ禍の中で皆様のご支援のおかげで充実した活動ができていくことへの感謝の気持ちと今後の活動への決意についてお話しさせていただきました。続いて、鳥海副会長、大澤副会長より広報や名簿収集について説明いただき、橋本常任総務の進行でパネルディスカッションが行われました。

名簿達成率が高い6県から「いかに紹介者名簿を集めたか」について紹介いただいた後、「^{イチマル}10から^{ナナマル}70へ」を見据えた名簿収集の方策についてのディスカッションや質疑応答、人口規模、コロナ禍への対応状況などがそれぞれ異なる中で、地域や会員・組織の実情に応じ工夫して名簿収集に取り組んでいることなどについて意見交換が行われました。その後、岩本幹事長による総評、丹羽常任総務の発声による“がんばるぞコール”で閉会となりました。

パネリストの発表や熱のこもったディスカッションを拝見し、名簿収集に貴重な時間と労力をいかに割いていただいているか、そして薬剤師の輝く未来に向けて自分は何をしなければならないか、あらためて深く感じ入る時間になりました。休日にもかかわらずご参加いただき、ありがとうございました。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。

右のコードから閲覧してください →



2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。

右のコードから閲覧してください →



3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。

右のコードから登録をお願いいたします →



4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。

右のコードから登録をお願いいたします →

